

zahl Wo Bl

Schlagkraft demonstriert

Dachgeschoßbrand forderte Feuerwehren

NACKENHEIM (gm) – Bereits am Montag vergangener Woche forderte ein Dachgeschoßbrand in der Mainzer Str. 47 die gemeinsame Schlagkraft der Nackenheimer und der Bodenheimer Wehr heraus.

Nach einem Sirenenalarm gegen 21.45 Uhr rückten nach wenigen Minuten die Nackenheimer „Floriansjünger“ mit allen Fahrzeugen aus. Fast zeitgleich trafen auch die Kollegen aus Bodenheim ein. Besonders war die neue Kraftfahrdrehleiter DLK 18/12 angefordert worden, die damit ihren ersten „heißen“ Einsatz erlebte. Innerhalb von ca. 15 Minuten konnte „Feuer aus“ gemeldet werden. Auch danach war der Einsatz der Drehleiter sehr hilfreich, da Erforschung evtl. noch

vorhandener Brandnester das Dach teilweise abgedeckt werden mußte. Zuvor eingesetzte Feuerwehrmänner mit schwerem Atemschutz hatten mit Kübelspritzen nochmals von innen die vorhandenen Brandstellen abgelöscht.

Insgesamt 7 eingesetzte Feuerwehrfahrzeuge und über 30 Mann bewiesen die Schlagkraft der Wehren - gerade auch auf der VG-Ebene. Die ebenfalls zur Brandstelle geeilte Polizei verschloß das Gebäude. Die Kripo konnte allerdings bis zum Redaktionsschluß die Brandursache noch nicht klären. Der Rettungsdienst des DRK konnte - ohne Einsatz - abfahren, während das örtliche DRK einen leichtverletzten Feuerwehrmann vor Ort zu versorgen hatte.